

SECTEUR ST CLEMENT DES DEUX RIVES
Paroisses Champagne, Vernou, St Mammès

Réunion EAP du 29 avril 2025

Participants : Ofélia Masino, Claude Astruc, Carlos Rocha, Claudine Tyndal, Sylviane Didon, Jacqueline Cassonnet, Père Marek Okolowski

Invités : Alice KOUADIO et Dimitri et Nicole YANNACOULIS

Nous débutons cette réunion par une prière proposée par Ofélia

1- Nos invités

Nous avons souhaité rencontrer Alice, Dimitri et Nicole qui sont dans notre secteur et volontaires pour s'engager dans des services de l'Eglise ; rencontre afin de nous présenter à eux et de mieux connaître leur parcours et leurs souhaits d'engagements.

Dimitri et Nicole sont déjà en mission depuis quelques mois et suivent des catéchumènes adultes sur le secteur. Ils sont très enthousiastes et disponibles pour s'engager dans d'autres services selon nos besoins. Dimitri est informaticien de métier (cela pourra nous être aussi d'une grande aide). Nicole était dans la trésorerie et pourra également venir en aide à nos équipes... Ils sont sur Champagne depuis 1997 mais travaillant sur Paris, ils n'étaient pas très disponibles jusqu'à présent. Nicole est à la retraite depuis un an et Dimitri en longue maladie qui débouchera également sur une future retraite. Leurs coordonnées : dimitri.yannacoulis@gmail.com – Tel. 06 07 47 91 34

Alice KOUADIO est arrivée sur Champagne il y a 1 an ½ et elle est bénévole au Secours Catholique de Champagne. Elle souhaiterait rendre service soit dans la catéchèse, soit dans la liturgie (ou les deux). Nous lui conseillons de venir plus régulièrement à la messe pour rencontrer les personnes de la liturgie et voir comment nous fonctionnons. Même chose pour la catéchèse, elle pourra observer comment cela se passe et décidera ensuite de l'engagement qu'elle souhaite faire. Ses coordonnées : aliceaudek@gmail.com – Tel. 06 24 64 82 06

2- Recherche de couples animateurs pour la préparation au mariage

Nous avons été sollicités pour rechercher des couples acceptant ce service d'Eglise car actuellement nous n'avions qu'un seul couple sur le secteur de St Nicolas.

Marek a proposé à Gwendoline et Alex PREMPEH (habitant sur St Mammès) et ceux-ci ont accepté. Ils ont été mis en relation avec Jean Michel BEL pour la suite de l'aventure.

Bien entendu si nous rencontrons d'autres potentiels candidats, nous les motiverons à rejoindre l'équipe.

3- Travaux sur l'église de St Fortuné à Vernou

Claudine nous apprend qu'une subvention sera lancée par la mairie de Vernou afin de récolter des fonds pour sécuriser la grande porte de l'église (faire un passage couvert) en attendant sa réparation.

Hermann se propose de rouvrir celle-ci le dimanche matin pour accueillir des visiteurs. Merci à lui pour ce service.

Un meuble pour la sacristie va être récupéré par Carlos et remplacera l'existant qui est en très mauvais état.

4- Retour sur la Semaine Sainte

Dans l'ensemble nous sommes satisfaits sur les déroulements et la participation des paroissiens. De beaux moments vécus et des fidèles participatifs.

Pour le chemin de croix, peut-être envisager l'année prochaine de faire une réunion de préparation avant afin de mieux définir qui fait quoi.

Veillée Pascale : globalement une belle célébration avec les baptêmes d'adultes. La célébration du feu a été courte, dommage car il y avait très certainement possibilité de la rendre plus festive et joyeuse avec des chants etc... En ce qui concerne les baptêmes : l'immersion était belle et symbolique mais les fidèles ont trouvé que c'était très long et « fouillis ». De même ils ont trouvé qu'il y avait eu beaucoup d'hésitations pendant le déroulement de la célébration. Points à améliorer pour la prochaine fois.

Le dimanche de Pâques, beaucoup de monde dans l'église de St Mammès qui était pleine. Une belle surprise.

6 – Horaires du dimanche soir :

Sur Saint Mammès, nous avons eu la demande de laisser un même horaire pour les messes du soir à 18h00 toute l'année. Nous validons cette demande non seulement sur St Mammès mais aussi sur Vernou. En effet les paroissiens s'y perdent et se découragent ! Nous demandons à Marek de remonter cette demande auprès du Curé du Pôle et espérons son accord.

7 – Participation pour les travaux de l'église Notre Dame des Nations

Leslie propose de remettre les fonds collectés sur les deux manifestations ci-dessous qu'elle va réaliser à la récolte de fonds pour ND des Nations.



Nous la remercions vivement pour cette initiative et validons ce projet.

8 – Renouveau de l'EAP

Marek nous rappelle que toute EAP doit se renouveler régulièrement et que cela fait un moment qu'il est relancé pour celui de la nôtre dont certains membres y sont présents depuis très longtemps. Après avoir pris conseil auprès de notre Curé Jules, il est décidé d'y travailler dès à présent pour définir une nouvelle équipe avant le départ de Marek l'été prochain et l'arrivée d'un nouveau prêtre sur le secteur en Septembre.

Cependant, il est plus prudent de garder quelques membres de l'équipe actuelle pour faciliter le démarrage et l'accompagnement de la prochaine équipe. Marek propose à Ofélia et Carlos de renouveler leur mandat, ce qu'ils acceptent.

Il nous faut à présent et d'ici la prochaine réunion trouver d'autres candidats possibles (au moins une personne par paroisse).

Prochaine réunion EAP le 21 mai à 16h00 à St François